

Rotary PolioPlus – September 2017

- **Blühender Erfolg der abgeschlossene Polio Tulpen Aktion:**
 - Die Polio Tulpen Aktion ist nun zu Ende. Es war ein blühender Erfolg:
 - 22,900 Tulpen verkauft
 - CHF54,960 mobilisiert
 - 91,600 Kinder vor lebenslanger Lähmung geschützt
 - Da kann man nur ein etwas sagen: *herlichen Dank, liebe Rotarier und Rotarierinnen!*
 - Die Tulpenzwiebeln werden in der zweiten Septemberhälfte ausgeliefert.

- **Nur noch 2 Monate bis zum Welt Poliotag!**
 - 24 Oktober ist Welt Poliotag! Die Welt kommt zusammen, um auf die Wichtigkeit der Ausrottung der Polio aufmerksam zumachen.
 - An alle Rotary Clubs: macht mit bei der globalen Sparlunch [Sparlunch](#) Aktion, während Eures wöchentlichen Clubtreffen in der Woche vom 24. Oktober. Clubs auf der ganzen Welt machen mit, sowie die G7 Länder, G20 Länder, Universitäten, Privatunternehmen, UNO Organisationen und viele andere Partner. Zusammen kommen wir unserem Ziel einer poliofreien Welt einen grossen Schritt näher...

- **Was haben Schokolade und Polio Schluckimpfung gemeinsam? Beides ist süss...**
 - Rotary vereint sich mit Läderach Chocolatier, auf eine wirklich schmackhaften Aktion zu Gunsten von PolioPlus.
 - Spezielle, Rotary PolioPlus-entworfene Schachteln Pralinés werden zu einem vergünstigtem Preis angeboten, zu Gunsten von PolioPlus.
 - Diese Aktion wird offiziell im Herbst 2017 lanciert. Informationen diesbezüglich werden in den kommenden Wochen verfügbar gemacht... aber wir können uns jetzt schon auf diese leckere Aktion vorfreuen.

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil

PolioPlus - Schlüsselpunkte

- Polio (Kinderlähmung) ist eine verheerende Krankheit, die Kinder lebenslang lähmt.
- Es gibt keine Heilung. Aber es gibt einen effektiven Impfstoff der Kinder ein Leben lang schützt.
- In 1985 begann Rotary eine weltweite Bewegung, um jedes Kind gegen Polio zu impfen.
- Zu der Zeit wurden jedes Jahr mehr als 350.000 Kinder durch die Krankheit gelähmt, in mehr als 125 Ländern.
- In 2016 wurden nur 37 Fälle gemeldet, aus nur drei Ländern: Pakistan, Afghanistan und Nigeria.
- Eine poliofreie Welt ist zum greifen nah. Aber wenn wir Polio jetzt nicht ausrotten, kommt die Krankheit zurück. Innerhalb von 10 Jahren werden 200.000 Kinder wieder befallen auf der ganzen Welt – jedes einzelne Jahr!
- Bitte helfen Sie uns, Polio ein für alle Mal auszurotten. Für nur CHF0.60 können Sie ein Kind ein Leben lang vor dieser Krankheit schützen.



***Erreichen wir etwas historisches!
Lassen Sie uns dafür sorgen, dass kein Kind jemals wieder durch
Polio gelähmt wird.***

Spendenkonto:

Verein Rotary Distriktskasse 1980, c/o Confiducia AG, Postfach 212, 4127 Birsfelden
Vermerk: EndPolioNow IBAN: CH68 8077 4000 0018 7151 6,
Raiffeisenbank Birsig, 4104 Oberwil